

Une classe de 3e en immersion dans une entreprise



Jacques Cobigo entouré d'un groupe de collégiens après les commentaires |

Les Transports Cobigo ont accueilli, pendant deux jours et demi, une classe de 3e du collège Mathurin-Martin. Les élèves se sont montrés enthousiastes.

Cette initiative, menée par les services de l'Éducation nationale, le conseil départemental et l'Union des entreprises Medef du Morbihan ont permis aux collégiens de découvrir le fonctionnement d'une entreprise et ses postes de travail. La classe a été divisée en quatre groupes, chacun encadré par des salariés afin de découvrir divers métiers.

Une découverte enrichissante

Mercredi matin, les élèves ont proposé une restitution de cette expérience devant les représentants de l'entreprise et du collège avec des supports visuels.

Sinem et Yanna ont fait remarquer qu'elles se retrouvaient pour la première fois dans une entreprise : **« Nous avons trouvé cette découverte intéressante. C'est le métier de conducteur qui nous a le plus intéressées. »**

Plusieurs élèves étaient impressionnés d'avoir à parler devant un auditoire inhabituel. Ce n'était pas le cas d'Ewan montrant, avec assurance, des temps de travail sur un graphique. **« Quand l'idée a été présentée, cela ne m'intéressait pas trop car je n'étais pas branché sur le monde du transport, explique le collégien. En découvrant les métiers en périphérie, comme assistant d'exploitation, c'était plus intéressant pour moi. »**

Pour Elie, c'était un peu la même chose : « **Je n'étais pas spécialement convaincu car le monde des véhicules m'était indifférent, mais quand je suis arrivé dans l'entreprise, c'est la logistique qui m'a plu. J'ai découvert que le monde des transports ce n'est pas que les camions. »**

Lucie est, elle, très catégorique dans ses appréciations : « **Au début, cela ne m'intéressait pas du tout car je ne serai pas un chauffeur-routier. J'ai été quand même impressionnée par quelques métiers comme celui de mécanicien. »**

Quant à Fantin, également très à l'aise au moment du compte rendu, son discours est plus nuancé : « **L'idée de découvrir la vie courante dans une entreprise est intéressante. En ce qui concerne les transports, cela ne correspond pas au métier d'ingénieur que je voudrais faire plus tard, mais je ne sais pas encore dans quel domaine. »**

Des prolongements

Jacques Cobigo, le chef d'entreprise, exprimait sa satisfaction à la fin de la présentation : « **Je suis fier de vous, de ce que vous avez réalisé en un temps très court. Ceux qui voudront donner une suite, seuls ou avec les parents, seront les bienvenus. La porte est ouverte. »**

Un questionnaire va être mis en place pour recueillir le ressenti de chacun pour permettre de mettre en place d'autres initiatives.